

**CYCLISME :  
Chevallier un ton au-dessus (Ufolep à Vendeuil)**

Sur ses terres, Raphaël Maertens (VC Laon) termine 5e.

Dimanche à Vendeuil, dans la neige et dans un froid glacial, le champion de Picardie Laurent Chevallier (CC Pasly) a dominé des débats.

Organisée par le RC Moÿ-de-l'Aisne, cette épreuve s'est déroulée dans les falaises vendeuilloises réputées pour des dénivelés assez abruptes rendus encore plus difficiles par la neige. Dans les premiers kilomètres, Laurent Chevallier était en compagnie de Michel Thomas (UV Pinon) et Loïc Haquart (RCV). Mais très vite le champion de Picardie 2008 sur ce circuit allait faire le trou sur ses adversaires, mettant presque un tour à tous les concurrents. Une quatrième victoire pour Laurent Chevallier qui a pour objectif les championnats de Picardie qui se dérouleront dimanche prochain à Laigneville (Oise) avec un adversaire à battre David Bajard (ECVA). Viendront ensuite les France (le 1er février à côté de Poitiers) où il espère faire mieux que l'an dernier, quatrième après une chute dans le dernier tour alors qu'il était en seconde position. En VTT, le local de l'épreuve Raphaël Maertens (FC Laon), sur ses terres, ne termine que cinquième. C'est François Ribeiro (CCVSA) qui se classe premier de l'épreuve où plus de vingt concurrents avaient pris le départ.

**Retrouvez les classements dans notre journal**



**Auteur :**

**Article paru le : 16 janvier 2009**